

La Sección Femenina tiene instalados varios Centros de Sericicultura

La Sección Femenina de Ciudad Real, tiene instalado en la capital, en varias habitaciones del edificio que ocupa la Delegación Local de la Falange Femenina, un Centro de Sericicultura. Instalaciones análogas funcionan en las localidades de Valdepeñas, Manzanares, Argamasilla de Alba y Tomelloso.

La Sección Femenina se propone con estos Centros fomentar en los niños y jóvenes manchegos la obtención de una riqueza indiscutible. Para el debido adiestramiento se celebran cursillos con el alum-

nado de cuatro grupos escolares de la capital.

Merced a una campaña dirigida por la Falange femenina en las distintas zonas de la provincia, se ha logrado que varios Ayuntamientos se interesen por la plantación de moreras en sus respectivos términos municipales. Actualmente se gestiona la instalación de un vivero propio, con el fin de paliar las dificultades que surgen año tras año en la alimentación de los gusanos de seda, toda vez que cada temporada aumenta el número de personas interesadas en esta labor.



Camaradas de la Sección Femenina dedicadas a su labor en el Centro de Sericicultura, de Ciudad Real.

VIAJES LITERARIOS

(Viene de la página anterior)

VINO SIN AGUA

Rodando por la Mancha de hoy muchos hemos evocado la Mancha de ayer. Pero la Mancha de hoy, desnuda de leyendas literarias y tradiciones muertas, es una realidad física, geográfica y económica, una entidad viva y operante con graves y arduos problemas por resolver para sobrevivir.

Se pasa los días y las noches mirando al cielo en sus corrales y a las puertas de sus típicas ventas, bajo los emparraños, porque carece de agua, lo que no obsta para que sus pueblos, ricas villas, villorrios y caseríos se nos muestren extremadamente blancos y limpios, como de fiesta.

Y trabaja y contempla sus tierras fértiles con la ilusión de colocar sus productos preferentemente sus sabrosos y benéficos vinos, veneno de riqueza bien administrada, que abastecen las más renombradas bodegas del norte y del sur hispanos y que reclaman un puesto de honor y decorosa salida en los mercados del mundo. Para que no se de la triste paradoja de que a cosechas más abundantes se sigan mermados ingresos. Y que las poblaciones más laboriosas agrícolas por excelencia, de esta Mancha hasta hace poco tan olvidada, no vean reducirse año tras año el número de sus habitantes.

ECOS DE LA PROVINCIA

«Operación Viviendas»



La Organización Sindical ha batido una plus marca en lo que pudiéramos llamar «Operación Viviendas». En diez meses se han construido en nuestra provincia 550 casas, de las cuales 40 son de renta reducida y 1.0 de carácter social.

De éstas, corresponden a la Capital, 207 viviendas

que serán entregadas a los beneficiarios en el próximo mes de agosto. Además la Obra Sindical del Hogar va a construir otras 150, y el Patronato «Virgen del Prado» ha iniciado la construcción de un bloque de 200 casas de tipo social, con lo cual quedará casi resuelto el problema de la vivienda para el obrero.

Por último, la Delegación Provincial de Sindicatos proyecta construir otro grupo para empleados, técnicos y funcionarios en la nueva Avenida de Fernando III el Santo, también en la capital, y cuenta con ofertas de terrenos en distintos pueblos de la provincia para edificar 5.000 viviendas.

Plan de electrificación rural

La Junta provincial de electrificación rural ha puesto en marcha después de detenido y meditado estudio, un amplio plan de instalaciones que beneficiará principalmente al ganadero y rico Valle de Alcudia, famoso en toda España, y a la zona de los Montes.

El primero de dichos proyectos comprende la electrificación de Alamillo y Guadálmez y fincas agrícolas de sus respectivos términos.

El segundo, afecta a la zona del río Bullaque, de gran porvenir económico, pues es región que ha estado aislada hasta ahora y posee amplias tierras vírgenes, bosques importantes, ganadería, pastos, etcétera. Esta zona de los Montes constituye la gran reserva económica de la Mancha. Su conversión en tierra de regadío será decisiva.

También se dotará de electricidad a los pueblos de Fuencaliente y Los Cortijos.

En breve plazo nuestra provincia quedará casi por completo electrificada con los consiguientes beneficios para zonas que constituyen una gran reserva económica de nuestra región.

Contra el analfabetismo

La Junta Provincial contra el analfabetismo se ha reunido, hace pocos días, bajo la presidencia del Excmo. Sr. Gobernador civil. La reunión tuvo lugar en la Colonia infantil de Villar del Pozo, donde, en la actualidad, se realiza un curso de alfabetización sobre cincuenta muchachos, la mayoría de ellos pastores del Valle de Alcudia o hijos de agricultores residentes en lugares alejados de centros urbanos.

Se acordaron las normas fundamentales para la campaña próxima, al objeto de que en los tres años venideros quede la provincia de Ciudad Real limpia de analfabetos.

La afirmación del Caudillo ante las Cortes de que en la próxima legislatura, daría al alto organismo la seguridad de que el problema se había resuelto, ha tenido amplio eco en la Junta provincial que se propone poner al servicio de la realidad de esta solución los máximos medios de que dispone.

Nuevo pueblo

En el último Consejo de Ministros ha sido aprobado el proyecto de construcción de un nuevo pueblo en nuestra provincia, en el núcleo de colonización Cabañeros-La Toledana, en la zona de los Montes, con un presupuesto de 7.214.633 pesetas. El nuevo pueblo se denominará «El Bullaque».

Son varios los centros urbanos que se han ido constituyendo en estos últimos años, dentro de la magna obra de colonización. Son estos: «Llanos del Caudillo», en el primer sector de la Zona de la Mancha; «Cinco Casas» en los sectores segundo y tercero de la misma Zona; «Villanueva de Franco» que podrá ser habitado en octubre; los proyectos de dos pueblos en la finca parcelada «Encomienda de Mudela»; el proyecto del pueblo de Santa Quiteria en la Zona de los Montes y este nuevo de «El Bullaque».